

Los **técnicos y cuadros** analizaron en Valencia la problemática del colectivo

El 26 de octubre la Agrupación de Trabajadores Pasivos (ATC) celebró una reunión en Valencia en la que participaron el secretario de Organización de MCA-UGT País Valenciano, Javier Maqueda, junto al coordinador federal de la ATC, Abilio Álvaro, el de la ATC PV, Luciano Heredia, y los coordinadores regionales, comarcales y de empresa



Imagen de los participantes en la reunión

A.S. Redacción. Madrid

En la reunión se trataron aspectos relacionados con el día a día del colectivo de los técnicos en las empresas, como la problemática de los trabajadores que tienen un contrato individual con la empresa, los mal llamados “fuera de convenio”, que antes estaban bien remunerados y valorados y ahora se abusa de su condición para aplicarles salarios bajos y un horario o tareas abusivas que les lleva a trabajar jornadas por encima de lo estipulado en convenio. Además se analizó el uso de los teléfonos y ordenadores portátiles de empresa por parte del colectivo, que al estar disponibles las veinticuatro horas del día, interfieren en la vida laboral y familiar o personal. También se debatió la situación de los contratos temporales y de los falsos autónomos, sobre todo en la construcción y se repasó la situación interna de la Organización, con el proceso de sectorialización y los posibles cambios en la organización confederal, federaciones nuevas y de la propia ATC.

Abilio Álvaro propuso a los asistentes que en la Comisión Permanente de la ATC se promuevan debates y estudios sobre los temas más conflictivos de nuestros afiliados junto a la mejora de la comunicación entre los miembros de nuestra Agrupación.

El coordinador federal destacó también la necesidad de que las secciones sindicales presionen a las empresas para que acepten los criterios del Sindicato en los temas laborales más difíciles de gestionar, bien porque hay lagunas legislativas o porque los recursos humanos de las empresas quieren imponer interpretaciones interesadas contrarias a nuestros intereses.

Abilio Álvaro felicitó a los compañeros del País Valenciano por los buenos resultados que están obteniendo en las elecciones sindicales y en especial a los de la ATC, ya que es en la mesa de los técnicos “donde mejores resultados se están obteniendo”, además de mejorar en afiliación y teniendo en cuenta que se compagina el trabajo profesional en la empresa con el sindical, “lo que le da un doble mérito y demuestra nuestro compromiso con nuestro Sindicato”.

En la reunión se presentaron además los nuevos coordinadores de País Valenciano, Faustino Sánchez (de Comarques del Nord de Castellón), Fanny Sánchez (de L' Horta i Interior, Pedro R. Murat (de L'Horta), José Luis Parra (de la Ribera Baixa – Safor); y Francisco José Méndez (de Comarques d'Alacant.